
 

 

 

 

 

 

Wie, spukt es bei uns etwa? 

Nein, ich meine die vielen guten Geister, die überall in unserer Gemeinde 
unterwegs sind. Es sind so viele Leute da, die alles mögliche organisieren, 

sich um Dinge kümmern, die getan, besorgt oder repariert 
werden müssen. Die da sind, wenn es etwas zu tun gibt.  

Die 1000 und eine Kleinigkeit unterm Radar 
erledigen. Aber – ohne diese guten Geister 

stünde die Gemeinde und damit die 
Gemeinschaft um einiges schlechter da.  

Darum ein dickes  

DANKESCHÖN 

an all die guten Geister. 
Lasst nicht nach, ihr seid es, 

die die Gemeinde am 
Laufen haltet. 

 


